



Medienmitteilung

Zürich, 28. Mai 2020

Beschlüsse der Kommissionen

KPB: Zustimmung zu Gefängnisneubau und Umbau der Bezirksanlage in Winterthur

Die Kommission für Planung und Bau (KPB) empfiehlt den Objektkredit für den Neubau des Gefängnisses Winterthur, den Rückbau des alten Gefängnisses und den Umbau der Bezirksanlage Winterthur über Fr. 89 339 000 einstimmig zur Annahme ([5580](#)). Das Projekt ist notwendig und überzeugt bezüglich Planung und Kosten. Die Kommission hat angeregt, die Bepflanzung der Umgebung konsequent nachhaltig und ökologisch stimmig vorzunehmen. Das ist ohne kostenrelevanten Antrag möglich. Die Baudirektion hat das Anliegen für weitere Projekte aufgenommen.

KPB-Präsident: Andrew Katumba (SP, Zürich), 079 336 28 82

Auf dem vorliegenden Bulletin sind alle Beschlüsse festgehalten, die seit dem letzten Bulletin von Kommissionen gefasst und noch nicht kommuniziert wurden.